

Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ивьевского района» предлагает для софинансирования гуманитарный проект «Маршрут Добра»



1. Наименование проекта: «Маршрут Добра»
2. Срок реализации проекта: 18 месяцев.
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Ивьевского района».
4. Цель проекта: обеспечение подвоза людей с инвалидностью, инвалидов-колясочников и пожилых людей проживающих в Ивьевском районе для социализации их через предоставление социальных и психологических услуг, социально-правовой помощи, развития творческого потенциала, организации досуга и общения в кружках и клубах по интересам, реабилитационно-трудовых мастерских.
5. Задачи, планируемые в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">- оказание содействия инвалидам в восстановлении (компенсации) нарушенных или утраченных вследствие заболевания навыков к самообслуживанию и в подготовке к самостоятельной жизни;- развитие творческих способностей и интересов у инвалидов и пожилых людей способностей к трудовой деятельности, трудовых навыков, обеспечивающих реализацию их прав и потенциальных трудовых возможностей посредством трудотерапии, общения и индивидуального подхода.
6. Целевая группа: люди с инвалидностью, инвалиды-колясочники и их семьи, пожилые люди
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: приобретение специализированного транспорта для комфортного подвоза инвалидов и пожилых людей, повышения качества жизни, популяризация положительных примеров социально активного поведения инвалидов и пожилых людей, пропаганда здорового образа жизни, толерантного отношения к людям с ограниченными физическими возможностями, профилактика социально значимых проблем, демонстрация положительного

опыта реализации социальной политики.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 60000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	58800
Софинансирование	1200
9. Место реализации проекта (область/район, город): 231337, Гродненская область, Ивьевский район, г.Ивье, ул.1 Мая, д.78	
10. Контактное лицо: К.М.Трофимчик, директор государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Ивьевского района», тел: 80159567559, e-mail: gutcson@mail.ru.	

The State Institution "Territorial Center for Social Services for the Population of Ivye District" presents for co-financing the humanitarian project «Dobra Route»



1. Project name: " Dobra Route "	
2. Project implementation period: 18 months.	
3. The applicant proposing a project: State institution "Territorial Centre of social services for the population of Ivye district».	
4. Aim of the project: provision of transportation of people with disabilities, disabled people on wheelchairs and the elderly living in Ivye district for their socializing through the provision of social and psychological services, social and legal assistance, development of their creative capacity, leisure activities and communication in hobby groups and clubs, labour rehabilitation workshops.	
5. Objectives, planned within the framework of the realization of the project: - assisting persons with disabilities in the restoration (compensation) of skills that were damaged or lost due to the disease for self-service and in the preparation for an independent living; - development of creative abilities and interests of disabled and elderly people, their work abilities, working skills, which ensure the realization of their rights and potential employment opportunities through occupational therapy, communication and individual approach.	
6. Target group: people with disabilities, the disabled-wheelchair users and their families, elderly people.	
7. A brief description of the project activities: - purchase of specialized transport for comfortable transportation of disabled and elderly people, improving the quality of life, promoting positive examples of socially active behavior of the disabled and the elderly, promotion of a healthy lifestyle, a tolerant attitude towards people with disabilities, the prevention of socially significant problems, demonstrating positive experience of social policy implementation.	
8. Total funding (in the United States dollars): 60000	
Source of funding	Funding (in the United States dollars)

Donor funding	58800
Co-financing	1200
9. Project location (state/region, City): 231337, Grodno region, Iveye district, town Iveye, 1 Maya Street, house 78.	
10. Contact person: K.M. Trofimchik, director of State institution «Territorial Centre of social services for the population of Iveye district», Tel: 80159567559, e-mail: gutcson@mail.ru	